



IU asegura que «el Rectorado de la USAL hace el trabajo sucio del PP»

José Alberto Novoa insiste en que el PP tiene que «presionar» a la Junta de Castilla y León para que no recorte a las universidades públicas

E. CARRETERO / ÁVILA

«El Partido Popular está atribuyendo a otros las consecuencias de sus tropelías». Así de claro lo tiene José Alberto Novoa, coordinador provincial de Izquierda Unida, quien asegura que las causas reales de la situación actual del campus abulense de la USAL «son los recortes en educación pública que desde hace algún tiempo está llevando a cabo el Partido Popular», tanto en la Administración central como en la regional.

Novoa, que ha recordado que «es la Junta de Castilla y León quien ostenta todas las competencias en materia de Educación y también la que financia a las universidades públicas de la región», asegura que ha sido el Partido Popular con sus recortes «quien ha llevado al rector de la Universidad de Salamanca a apretarse el cinturón» y a plantear medidas como la que 'sobre vuelan' en el campus abulense que podría perder su autonomía o, aún peor, llegar a desaparecer como ya ocurriera con las facultades de Medicina o Relaciones Laborales.

«El rectorado de la USAL se dedica a hacer el trabajo sucio del PP», ha asegurado Novoa, quien por otra parte ha pedido a los 'populares' abulenses que sean claros



José Alberto Novoa.

a la hora de mostrar su opinión. «Ante esta situación no caben respuestas tibias como la del PSOE, que deja la decisión final en manos del rector, pero tampoco respuestas hipócritas como la del PP de Ávila, que durante años ha estado apoyando a la universidad privada y no ha hecho nada por ampliar la oferta universitaria pública», ha asegurado el coordinador provincial de Izquierda Unida.

También ha dirigido sus acusaciones el responsable provincial

de IU al rector de la Universidad de Salamanca, a quien ha criticado el hecho de «no haber pisado el centro de Ávila» desde su elección.

LIMITAR LOS RECORTES. «Los abulenses deben conocer la verdad», ha apuntado José Alberto Novoa, quien ha insistido en que «sin perder más tiempo el PP tiene que presionar a la Junta de Castilla y León para que no recorte a las universidades públicas y para que el rector de la USAL no acabe con la autonomía del campus abulense». También ha instado el coordinador provincial de Izquierda Unida a los 'populares' abulenses para que presionen a la Junta para ampliar la oferta universitaria del campus abulense y «para que no se permita a una universidad privada como la UCAV competir con la USAL ofertando titulaciones que también se imparten en la universidad pública, como es el caso de los estudios de Enfermería».

Esa presión, ha asegurado Novoa, «debería hacerse en el periodo de elaboración de presupuestos, para que la Junta no disminuya las partidas destinadas a educación pública, y debería llegar de manos de los dirigentes del Partido Popular de Ávila».